

Andarivel se corona campeón tras 18 años al vencer 4-3 a Caupolicán en emocionante final

Description

El Club Social y Deportivo Andarivel conquistó el torneo de apertura de fútbol de El Monte en una final llena de emociones, goles y jugadas polémicas que mantuvo en vilo a la hinchada hasta el último minuto.

Esta tarde, el estadio del Club Social y Deportivo Andarivel fue el escenario de una verdadera batalla futbolística que culminó con la consagración del equipo local como campeón del torneo de apertura de los clubes de la comuna de El Monte, tras vencer por 4-3 al Club Deportivo Caupolicán.

El encuentro tuvo todos los ingredientes de una gran final: juego intenso, jugadas polémicas, expulsiones y siete goles que mantuvieron a los espectadores al borde de sus asientos. Desde el pitazo inicial, ambos equipos demostraron una pasión desbordante por la camiseta, disputando cada balón con una intensidad que electrizó el ambiente.

Un primer tiempo marcado por la controversia

El desarrollo del partido se vio alterado en el primer tiempo cuando Guillermo Llanos, del equipo local, fue expulsado, dejando al Andarivel con diez hombres sobre el campo. Esta situación adversa no desanimó al conjunto "oro y cielo", que supo mantener su estructura de juego y aprovechar cada oportunidad.



Falta penal en favor de los locales. Foto@elmaipo.cl

En el segundo tiempo, un penal a favor de los locales agregó más drama a un encuentro que ya prometía emociones hasta el final. Los cinco minutos de alargue fueron suficientes para que la hinchada de ambos clubes viviera momentos de máxima tensión.

Los protagonistas en el marcador

El Club Social y Deportivo Andarivel logró imponerse con goles de Brian Johns (16), Sergio Mejías (6), Benjamín Gallardo (8) y Sebastián Muñoz (9), quien cerró la cuenta goleadora para los campeones.

Por su parte, el Club Caupolicán no se resignó y respondió con tres anotaciones: un doblete de su número 9, Damián Soto, y el tanto de Felipe Aravena en los minutos finales, que mantuvo viva la esperanza visitante hasta el pitazo final.



La emoción de volver a la gloria

Visiblemente emocionado tras la conquista, Claudio Gómez, presidente del Club Social Andarivel, destacó la importancia histórica de este logro: "Fueron bastantes años en busca de reencontrarse con sl campeonato. Luego de 18 años, nuevamente nuestro club está alzando la copa".

El dirigente enfatizó que el triunfo no fue casualidad: "Esto no fue fortuito, fue un trabajo serio por parte del equipo, del cuerpo técnico y, por supuesto, de todos los socios y socias, y la hinchada del Club que ha estado apoyando para que Andarivel nuevamente saliera campeón y recuperar el sitial que se merece".

Gómez también reconoció el nivel del rival: "Tuvimos un gran rival en esta final, el Club Caupolicán, y la copa estaba para cualquiera". Además, conectó este triunfo con las celebraciones institucionales: "Este triunfo viene a coronar un nuevo aniversario de nuestra noble institución que estamos próximos a festejar, así que motivos nos sobran para estar contentos".

El capitán y su sueño cumplido

Jesús Silva, capitán del equipo campeón y portador de la camiseta número 10, compartió su alegría con elmaipo.cl: "Una alegría enorme festejar este triunfo luego de años de no haber podido levantar la copa. Este es el sueño que se nos hizo realidad con un equipo de bastante esfuerzo y trabajo, que dejamos todo en la cancha para lograr este gran resultado ante un gran rival como lo fue el Club Caupolicán".

El líder del conjunto ganador también destacó el trabajo en equipo: "Este es un logro compartido con el utilero, el kinesiólogo, el cuerpo técnico, los dirigentes del Club que pusieron todo a disposición para alcanzar el triunfo, y sin duda que la hinchada que nos acompañó en todas las jornadas y nunca dejaron de confiar en nosotros".

Con este título, el Club Social y Deportivo Andarivel vuelve a colocarse en el lugar que sus hinchas consideran



merecido, tras casi dos décadas de espera. Una tarde que quedará grabada en la memoria de todos los presentes y que marca el inicio de una nueva era dorada para esta centenaria institución de El Monte.

El Maipo

Date Created Agosto 2025

